

Beschluss des Waller Beirats

Globalmittelreste für Spielplätze im Stadtteil

Der Beirat Walle möge anlässlich seiner öffentlichen Beiratssitzung am 16.05.2024 beschließen, dass eventuelle Globalmittelreste für Spielgeräte auf Spielplätzen im Stadtteil genutzt werden können.

Begründung:

Die Verschönerung und Aufwertung der Spielplätze im Stadtteil ist dem Beirat ein großes Anliegen. Zudem ermöglicht die frühzeitige Beschlussfassung bei Vorhandensein entsprechender Mittel die zeitnahe Umsetzung.

Bremen, den 16.05.2024